
1 

 

 

会 議 開 催 結 果 

 

１ 会 議 の 名 称 令和６年度第１回砥部町総合計画等審議会 

２ 開 催 日 時  令和６年７月 22 日（月）10:00～11:18 

３ 開 催 場 所  砥部町役場 ２階 大会議室 

４ 審 議 等 事 項 （１）第２次砥部町総合計画「令和５年度」の効果検証について 

５ 出 席 者 名 

【出席委員】 

 上田文雄、壽野春幸、山下英治、清家伸也、山下 信、 

鳥居順子、滝野征昭、一色伸二、村上明子、矢野恭宣 

 

【事務局】 

小中学（企画財政課長）、菊池安修（同課課長補佐）、 

岩佐千恵（同課係長） 

【事業担当課】 

 林健児（上下水道課長補佐） 

６ 公 開 又 は 

非 公 開 の 別 
 公開 

７ 非公開の理由 － 

８ 傍 聴 人 数 ０人 

９ 所 管 課 
 企画財政課 企画政策係 

 電話 089-909-4670 
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令和６年度第１回砥部町総合計画等審議会 会議録 

 

発言者 発  言  内  容 

事務局 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

・開会あいさつ 10：00 

 

・配布資料確認 

 

・会長挨拶 

 

・後任委員の紹介 

 

審議事項 

（１）第２次砥部町総合計画「令和５年度」の効果検証について 

 

・事務局説明 

 

進捗が順調な事業について説明いただいたが、進捗が遅れている事業についての理由

やそこに問題点がないかを知りたい。資料２を確認するところ、事業によって具体的に

書いているものもあれば、分かりにくいものもあり、現状では物足りない。 

 

ご指摘を踏まえて、該当各課に詳しく聞き取ったうえで後日回答させていただく。 

 

 資料２に令和５年度の実績値を入れるのであれば目標値も明記いただきたい。 

 

 ご指摘を踏まえて、様式を見やすく変更する等などの対応を行いたい。 

 

 目標２の防災の取組について、地震とか災害が多い中での防災対策として、区長等に

対して、防災訓練や防災体制の働きかけはされるのか。今もされているのか。 

 

 総務課において自主防災組織における防災訓を実施しており、令和５年度は６組織で

実施し、160 名の参加があった。 

 

15 組織中の６組織では、あまり多いとは言えないのではないか。 

 

 年に１回、区長会において専門家を招いて防災講話を実施し、講話後には区長に対し

て、住民に対する周知をお願いしているが、なかなか上手くいっていない状況である。

周知の仕方等の工夫が必要になってくるため、担当課と相談のうえ取り組んでいきた

い。 
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委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

担当課長

 

防災に関連して、私も防災士を取らせていただいていて、資料にもあるように、230

名の方が防災士を取られているが、防災士を取ったけどどうしていいとか、ネットワー

クづくりとか、コロナも挟んでしまって、どう進めていこうかと手探りで、活動を計画

しているところ。 

防災というテーマで、老人クラブとかサロンだったりが、いろんなところで連携しな

がら、1人でも多くの方に体験してもらったり、知識をつけてもらったりする機会がで

きるような働きかけがあると良い。 

防災士も何をしたらいいか困っているという話も聞くので、もう少し連携しながら、

活動を進めていけばいいと思っている。多分、一部の方が活動している状況だと思う。 

 

 今後、担当課を含めて検討していきたい。 

 

2 年後の植樹祭について、観光の観点からもう少しタイアップできることがあるので

はないかと、日々感じている。 

 計画にはなかった、新たな流れ・取組・課題について、少し工夫ができるところとか、

コラボができそうなところについても今後、できることがあったら良い。 

 

植樹祭にあわせての実施になるかは分からないが、今検討しており、追って報告させ

ていただく。 

 

この暑さで、今年初めて麻生小学校でも、クラブ活動に体育館を使わない選択をした

日があった。 

学校の授業や、スポーツ少年団、夜のレクバレーとかでも使われるが、毎回使うため

に、温度計を使って、やっていいかどうか確認をしているところ。 

エアコンがないとなかなか運動ができない日が増えてきており、毎週中止にするわけ

にもいけないし、小学校の体育館は避難場としても使われる場所になるため、現状に合

わせて、何を優先するのかを考えていただけたらと思う。 

 

資料２の事業に番号を振っていないものは何か理由があるのか。 

 

番号を振っているものは総合計画の中で、KPI（※）を設定してある事業。 

※ 特に重要な達成目標を数値的に表現したもの。 

斜線箇所は、総合計画の政策に基づいて、各課が施策として展開しているもの。 

 

耐震性の水道管について、どの程度の地震に耐えられるのか。 

 

隆起等の影響もあるため一概には言えないが、一般的には震度 7に耐えうるもの。 
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補佐 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 そのほか、ご意見はないか。 

ないようであれば、以上で議事を終了とする。 

 

・事務連絡 

・閉会宣言 11：18 

 


